

Justino Sarmiento: “Los indígenas piden que la Iglesia les confíe ministerios”



La primera vez que Justino Sarmiento Rezende y tres compañeros manifestaron su inquietud por la vida sacerdotal, recibieron una respuesta lapidaria: “Ser padre no es para indígenas”. En su memoria permanece fresco el recuerdo de aquella vez en que un padre salesiano visitaba su aldea y se esforzaba por catequizar a los adultos en lengua portuguesa sin mayores resultados, pues “ellos [los indígenas] no entendían casi nada”. “Yo miraba aquella escena y pensaba que podría ser padre y, de este modo, evangelizar en lengua tuyuka”. Dos años después del ‘primer desaire’ vocacional, Justino se animó a manifestar nuevamente su interés por el sacerdocio. Y en 1994 fue ordenado en Pari-Cachoeira. Actualmente participa activamente en la Red Eclesial Panamazónica (REPAM) de cara al próximo Sínodo de octubre. (Continúa a leer...)

Fuente: Vida Nueva - Oscar Elizalde